

Ski: Saisonhöhepunkte 2007/2008



Trainingslager 15.12.-16.12.07 mit Übernachtung und Hüttenabend auf der Tröglhütte an der Kandaharabfahrt in Garmisch

Kinderskikurse 26.12.-27.12.2007



Es wurden 70 Kinder von 11 Übungsleitern und Helfer unterrichtet.



v.l.: Regina Hefeles, Svenja Schratt, Lina Hindelang, Florian Wolf, Magdalena Gistl, Martin Kees, Herbert Pönitz, Andreas Heger, Albert Kees, Erich Schönfelder, Andreas Kees

Die aktiven Rennfahrer in den Kinder-, Schüler- und Jugendklassen wurden von den Trainern Florian Wolf, Erich Schönfelder und Albert Kees trainiert.

-----Seitenumbruch-----

Trainingsstart war Anfang November auf dem Stubaier Gletscher, danach wurde

jedes Wochenende auf der Zugspitze und im Garmischer Hausberggebiet trainiert. In den Weihnachtsferien wurde bis auf die Feiertage täglich trainiert. Nach den Ferien wurde einmal pro Woche in Unterammergau bei Flutlicht trainiert und an rennfreien Wochenenden in Garmisch.

Die Bambini Gruppe wurde neu gegründet. Sie wird von Birgit Blauensteiner und Herbert Pönitz geleitet
Birgit und Herbert waren in ihrer Jugendzeit unsere Aushängeschilder im Skirenn-
sport



Die Bambini Gruppe mit Herbert und Birgit

Es wurde jeden Freitagnachmittag in Unterammergau geübt.

Hohenfurcher Meisterschaft 20.01.2008



Startvorbereitungen bei den Meisterschaften

-----Seitenumbruch-----

Hohenfurcher Meisterin 2008:	Blauensteiner Birgit
Hohenfurcher Meister 2008:	Schratt Tobias
Hohenfurcher Schülermeisterin:	Weber Magdalena.
Hohenfurcher Schülermeister:	Tobias Dreittinger

Der absolute Saisonhöhepunkt war die Durchführung eines Kreiscuprennens am 17.02.08 in Leutasch mit 350 Teilnehmern.

Für einen reibungslosen Ablauf sorgten eine große Zahl an Funktionären und freiwilligen Helfern. Dies ist ein Zeichen für den Zusammenhalt im Verein.



Streckenbesichtigung beim Kreiscuprennen in Leutasch.

Auch sportlich war die Kreiscupsaison sehr erfolgreich. Nach einer kleinen Durststrecke konnten wir diese Saison erstmals wieder vier Gesamtkreiscupsieger stellen.

Gesamtkreiscupsieger 2008 wurden:

Marco Schönfelder, Lukas Dreittinger, Magdalena Weber und Tobias Schrott. Bei der Mannschaftswertung belegten wir Platz 7 von 22 Vereinen.

Es war alles in allem eine Super-Saison. Schade war nur, dass der Hohenfurcher Kinderskitag nicht durchgeführt werden konnte.



Albert Kees, Abteilungsleiter